

Secretaría de Educación recibe donación de mobiliario escolar

- Se beneficiará a más de 209 centros educativos del Departamento de Francisco Morazán.
- La donación incluye 2,015 pupitres unipersonales, 700 módulos para Educación Prebásica y 100 pizarras de formica.

Comayagua, Honduras, 08 de mayo de 2025.- Las autoridades de la Secretaría de Educación recibieron de parte de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días la donación de mobiliario escolar.

La entrega beneficiará directamente a más de 209 centros educativos en el departamento de Francisco Morazán.

El Subdirector General de Bienes de la Secretaría de Educación, profesor Oscar René Recarte destacó que esta entrega se suma a los esfuerzos del actual Gobierno por restaurar y equipar centros educativos en todo el país. “Cuando en 2022 encontramos más de 12,000 centros educativos deteriorados, hoy estamos cumpliendo la meta de restaurar y equipar 6,000 escuelas, y esta ayuda de la Iglesia contribuye a llegar a los lugares más olvidados y rurales”.

La dotación de este mobiliario escolar es una acción que viene a sumarse a los esfuerzos de la Secretaría de Educación, en fortalecer el acceso a una educación digna y de calidad.

Asimismo, se reafirma ese compromiso con los estudiantes del país, estableciendo alianzas en favor del bienestar de la comunidad educativa.

La donación incluye 2,015 pupitres unipersonales, 700 módulos para Educación Prebásica y 100 pizarras de formica, lo que permitirá que niñas, niños y jóvenes aprendan en ambientes adecuados.



La entrega se realizó en las instalaciones del Sistema de Centros de Innovación Tecnológica y Agrícola (SCITA), con la participación de autoridades educativas, representantes de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días y como invitados especiales, estudiantes y docentes del Centro de Educación Básica Gubernamental José Ramírez Soto.

“Sabemos que la educación es una herramienta poderosa para romper ciclos de pobreza, y creemos que cada niño merece aprender en un ambiente digno. Estos escritorios y pizarras son una expresión de nuestra fe en el potencial de cada uno de los niños, niñas y jóvenes de Honduras”, expresó el señor Elder Patricio Giuffra, representante de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días.

En ese sentido, la directora ejecutiva del SCITA, Sabrina Coello, también agradeció esta entrega, reconociendo su impacto a nivel nacional. “Esta donación representa una pequeña luz de esperanza para miles de escuelas que han estado por años abandonadas. El mobiliario moderno permitirá a los jóvenes desarrollar sus habilidades en espacios adecuados y dignos”, afirmó.

Cabe mencionar, que esta donación es la primera de las tres entregas que efectuará la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días en el los Departamentos de Francisco Morazán, Olancho y Cortés para beneficiar a estudiantes hondureños.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.

